
   生徒総会に向けて、学級審議をしました 

 

 今日の４～６時間目に、１、２年生は、生徒総会に向けて、学級審議をしました。今年から、議案は

動画配信を視聴し、その後、タブレットで議案書をデータで見ます。紙は使わなくなりました。ここに

も ICT 化の時代がきました。これによって、議案書を印刷・製本する手間は省け、時間的に効率化

されました。ただ、紙で見ると見やすかったり、全体像が把握しやすかったりするので、そこに若干の

良し悪しがあるという気もします。（このような発想は昭和的な私だけかもしれませんが・・・） 

 実際に学級審議の様子を見てみると、子ども達はスムーズに審議をしていました。タブレットだか

ら、特に不便という様子は感じられません。さすが、現代の若者です。時代の変化にすぐに対応して

います。 

 さて、肝心の内容についてですが、今年も執行部の皆さんはたくさん考え、取組のアイディアが詰

まった分かりやすい議案書をつくってくれました。ビデオでも、短時間でコンパクトにまとめ、かつ、丁

寧に説明をしてくれました。学校のためにこれだけの労力をつかってくれたことに頭が下がります。

本当にありがたいです。執行部の皆さん、これまでたくさん準備をしてくれて、ありがとう！ 

 １、２年生の皆さんは、執行部の思いが伝わったようで、どの提案も丁寧に話し合いをしています。 

今日の学級審議はとてもよい雰囲気です。この雰囲気で、生徒総会、今後の学校生活へとつなが

ってほしいと思いました。 

 太西星の諸君、自分たちの手で、新たな太宰府西中学校をつくっていきましょう！ 
  

☆ 学級審議の様子  

 

 

 

 

 

  先週末に代議員会で  今日の流れを確認    提案スライドを視聴 
  学級審議を確認 

 

 

 

 

 

  班で話し合います    代議員の進行が   代議員が進行と記録を 

              スムーズです    分けて行っています 

 


